

CARTA AL DIRECTOR

Señor director :

Quería comentarle que no me gusta mucho cómo están pintadas las paredes del patio del colegio debido a que su color no es muy atractivo .

En otros colegios han decidido realizar esta labor de diferentes maneras. Por ejemplo, en Herrera de los Navarros ,un pueblo aragonés, las paredes del patio están pintadas por los alumnos con diferentes elementos de su personalidad como banderas de sus países, escudos de sus equipos favoritos o dibujos de sitios turísticos del pueblo.

En Grávalos, un pueblo de la Rioja, realizaron un concurso de dibujo con grafitis y los alumnos decidieron cuál les gustaba más y ése se dibujó entre todos en el patio .

La utilización de estos detalles podría llevar a una implicación mayor de los alumnos en el colegio mejorando el aspecto y haciendo que nuestro querido colegio sea más bello.

José Antonio Pérez 2º ESO

